

La Cofradía de los Santos Patronos abre la celebración de su 225 aniversario

07/09/2021



El cronista de Elda y vicepresidente de la Cofradía abrió la celebración | J.C.

La Cofradía de los Santos Patronos inició ayer la conmemoración de su 225 aniversario, lo que la convierte en la entidad eldense más antigua, pues “ninguna asociación del tejido social, cultural o festero de Elda, a excepción del Ayuntamiento y la parroquia de Santa Ana, pueden retrotraer su origen 225 años más”, ha dicho el cronista de Elda y vicepresidente de la entidad, Gabriel Segura.

El comienzo de los actos tuvo lugar antes de la Salve Solemne y tras la misa de las 20 horas, en el templo de Santa Ana. Fue Segura el encargado de inaugurar esta celebración con un discurso en el que recordó que el culto a la Virgen de la Salud comenzó en el siglo XVII y desde entonces “las Fiestas Mayores fueron

consolidándose entre la población, fueron tomando cuerpo, adquiriendo la estructura que llegó hasta hace pocas décadas”.



Segura realizó un recorrido por la historia de la Mayordomía y las Fiestas Mayores | J.C.

Así explicó cómo la Cofradía al principio era de la Virgen de la Salud y posteriormente de la Virgen de la Salud y del Cristo del Buen Suceso y cómo la Mayordomía jugó un papel fundamental al asentar las fiestas, Mayordomía que se constituyó oficialmente el de septiembre de 1796, hace justo ayer 225 años. Sus estatutos se ratificaron en el año 1800.

Su labor inicial era de recaudar fondos con los que organizar actos litúrgicos y ceremonias que se celebraban los días 7, 8 y 9 de septiembre cada año, indicó Segura. “La Mayordomía a lo largo de más de 200 años ha sido la institución mediante la cual la sociedad eldense ha organizado las Fiestas Mayores y actualmente sigue siendo la guardiana de la esencia de la Fiesta en honor a la Virgen de la Salud y el Cristo del Buen Suceso y se apoya en cuatro pilares inamovibles: fe, tradición, historia y devoción”.



La Salve se realizó tras la misa y el acto de apertura | J.C.

Tras recordar que en los últimos 25 años las Fiestas Mayores “han visto cómo nuevos actos lúdicos, sociales y culturales han sido recuperados, mejorados e incorporados a la fiesta, lo que las ha enriquecido y hecho tremendamente populares”, apostó por que la Cofradía continúe trabajando por “el bien de la fiesta junto al Ayuntamiento y el clero, pues las Fiestas Mayores son una de las señas de identidad más singulares de los eldenses”. Esta conmemoración se alargará durante el próximo año.

Tras este acto se cantó la salve con el tenor y la soprano **Juan Carlos Pastor** y **María José Palomares** y el concertino **José Francisco Villaescusa**, dirigido por **Mari Carmen Segura**.



Los devotos disfrutaron de la música religiosa | J.C.